

LA ACADEMIA DE CIENCIAS SOCIALES Y MEDIO AMBIENTE DE ANDALUCÍA CONCEDE A ATLANTIC COPPER EL PREMIO, EN LA CATEGORÍA EMPRESA, POR SU CONTRIBUCIÓN A LA INNOVACIÓN Y AL DESARROLLO TECNOLÓGICO



La Academia de las Ciencias Sociales y Medio Ambiente de Andalucía ha entregado hoy sus Premios de Investigación, Innovación, Desarrollo y Empresa de Andalucía en un acto celebrado en la sede de la Fundación Cajasol, en el que Atlantic Copper ha sido distinguida **“por su contribución a la innovación y al desarrollo tecnológico”**.

El galardón ha sido recogido por nuestro Consejero Delegado, Javier Targhetta, de manos de la Presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz. Estuvo acompañado de los representantes de las otras dos entidades premiadas, el Campus de Excelencia Internacional del Mar de la Universidad de Cádiz y la empresa Persán.

Javier ha destacado en su intervención, **“su agradecimiento tanto a la Academia como a Susana Díaz por su clara apuesta por la industria en Andalucía, como motores de generación de valor añadido y de empleo, y ha puesto de manifiesto los beneficios de la colaboración entre empresa y Universidad en el ámbito de la Innovación”**.

La Academia es una institución independiente, que se creó en 1993, con el objetivo de investigar, cultivar, enseñar y difundir las Ciencias Sociales, Económicas, Empresariales y del Medio Ambiente en Andalucía. Además de estos premios y entre otras actividades, entregan anualmente el Premio de Medio Ambiente Francisco de Asís y el Premio Andaluz de Trayectorias Académicas.

El jurado de esta edición ha estado compuesto por el presidente de la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía, Antonio Pascual; el presidente de



ATLANTIC COPPER

Una compañía del grupo Freeport-McMoRan

la Fundación Cajasol, Antonio Pulido; el presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), Javier González de Lara; la rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle; el rector de la Universidad Internacional de Andalucía, Eugenio Domínguez; Guillermo Sierra, de Caixabank y el ex presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía, Santiago Herrero, como presidente y secretario del jurado.

Este reconocimiento lo han recibido ya otras compañías como Ayesa, Carbures Europe, Biotic Granada, Airbus Military, Andalucía Tech, Castillo de Canena, AGQ, Labs Technologies Service, Cosentino, Universidad de Málaga o la Universidad de Sevilla.

¡Felicidades a todos por este premio!